

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 24/OCTUBRE/2018

Nosotros nos basamos básicamente en lo que son los hechos y lo que ya esté sucediendo: José Luis Cano

RODRIGO PACHECO: Rápido le cuento otros temas. Ayer platicué con José Luis Cano, el director Ejecutivo de Corporativos de HR Ratings. Fue una plática muy interesante, lo hice en Excélsior Televisión, porque HR mantuvo la calificación de Pemex en estable. Vale la pena escucharlo, esto es un fragmento de lo que me dijo.

JOSE LUIS CANO: Mira, primeramente Rodrigo, cada calificadora tiene su metodología. Nosotros nos basamos básicamente en lo que son los hechos y lo que ya esté sucediendo.

¿Qué es lo que estamos viendo? Hoy en día no hay un cambio, Pemex sigue bajo su plan que definió, en el cual tiene hoy un mandato de rentabilidad no tanto un mandato de cobertura de abastecimiento, que ese era el que tenía originalmente, hoy se ha enfocado más a la parte de rentabilidad y hoy son las acciones que ha estado haciendo.

Nuestra calificación se basa en esa perspectiva, básicamente. Nosotros hicimos la revisión, la última revisión que hicimos, acabamos de sacar un comunicado de la emisión que hicieron de 2 mil millones, pero nosotros hicimos al principio de este mes la revisión anual completa con estimaciones y proyecciones y eso es parte de lo que se sostiene.